QUELLE FORMATION CHOISIR?

Vous souhaitez plonger vos mains dans l'argile mais vous vous demandez quel chemin emprunter entre le tour de potier et le modelage ?

Est-il préférable de débuter par un stage avant des cours réguliers ?

Ci-dessous, nous vous guiderons dans le choix de la formation qui vous convient. À l'Atelier Ose la Terre, nous proposons des formations en modelage et en tour de potier.

Si vous optez pour le modelage :

Vous apprendrez différentes techniques pour créer vos pièces entièrement à la main, que ce soit à partir de plaques d'argile ou de petits boudins (colombins). En vous familiarisant avec ces techniques de façonnage, vous réaliserez des objets à la fois utilitaires et décoratifs, exprimant votre inspiration personnelle. Nous encourageons l'expression individuelle et la créativité de chacun.e. Le modelage, moins technique en apparence, offre rapidement la possibilité d'explorer votre propre style. Vous pourrez créer des vases, des lampes, des plats, ainsi que des sculptures ou des bas-reliefs.

Si vous préférez le tour de potier :

Vous apprendrez à réaliser principalement des objets utilitaires, tels que des tasses ou des bols. Ce processus demande une approche plus technique et demande de la persévérance. Vous développerez votre geste et la répétition des mouvements. Grâce à la rotation du tour, vous serez plongé.e dans un état proche de la méditation, entièrement concentré.e sur le travail de vos mains. Vous créerez des pièces plus symétriques et précises, nécessitant une certaine maîtrise technique avant d'explorer votre expression personnelle.

Initiation, stage, cours hebdomadaires: à quoi s'attendre?

Initiation:

Nos initiations au tour ou au modelage vous offrent une première approche de l'argile, vous permettant de découvrir le médium et quelques gestes de base. Vous réaliserez quelques petits pots ou un projet spécifique en modelage. Nous réalisons l'émaillage pour vous. Ces initiations sont idéales pour découvrir la céramique ou offrir cette expérience à un proche.

Stage:

Nos stages se déroulent généralement sur trois journées, permettant de parcourir l'ensemble du processus de création, du façonnage aux finitions, vous émaillez vos créations. Ouverts aux débutants comme aux céramistes confirmés désirant approfondir leurs compétences, nos stages offrent une immersion complète pour progresser réellement dans votre pratique. Ils constituent également une alternative pour ceux qui ne peuvent pas suivre des cours réguliers mais souhaitent continuer à apprendre la céramique.

Cours hebdomadaires:

Nos cours hebdomadaires de 2h30 ont lieu chaque semaine, sauf pendant les congés scolaires. Accessibles à tous, débutants ou initiés, ils offrent l'opportunité de développer vos compétences techniques et créatives de manière approfondie. Une année de cours comprend 30 sessions structurées avec un contenu pédagogique défini. Au fil des semaines, vous progresserez dans votre apprentissage de la céramique. Les inscriptions se font pour une année complète en raison du programme structuré sur 30 séances.

Rejoignez-nous à l'Atelier Ose la Terre pour explorer votre créativité dans un environnement inspirant et enrichissant.